

## Hotelbuchung / Hotel Booking

Wir bemühen uns, für die Festivalgäste kostengünstige Hotelangebote bereit zu stellen. Wenn Sie diesen Service nutzen wollen, geben Sie bitte die gewünschte Anzahl der Zimmer und die Preiskategorie im Bestellformular an und retournieren dieses unterschrieben an uns

*We endeavour to secure good-value hotel accommodation for festival visitors. Should you wish use this service, please specify the required number of rooms and room category in the order form and return signed*

**per Fax +43.732.715410-20**

oder per Post an / by post to

**Sparkassen Reisebüro**

**Lufthansa City Center**

**Hauptstrasse 4, A-4040 Linz**

**Kennwort / Reference: Ars Electronica 2002**

**Kontakt / Contact: Frau / Ms. Eva Tauber**

Name

Vorname / First name

Adresse / Address

Tel. / Phone

Fax

e-Mail

Kreditkarte / Credit card

Nr. / Number

gültig bis / valid to

Hotel	Einzel / single	Doppel / double
<b>Hotel Drei Mohren</b>	€ 95	€ 124
Zentrale Lage / Centrally located		
<b>Hotel Maxx</b>	€ 94	€ 118
Nahe dem Brucknerhaus / Near the Brucknerhaus		
<b>Hotel Ibis</b>	€ 63	€ 87
Vis à vis Bahnhof / Across from the train station		
<b>Sommerhaus Hotel</b>	€ 28,30	€ 56,60
Stadtruhelage nahe der Universität, die Festspielorte sind mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar. / Quiet, in-town location near the university, festival venues easy to reach via public transportation.		
<b>Jugendgästehaus</b>	€ 19,48	€ 14,39
	im 2 Bett / pro Person 2 bed room	im 4 Bett / pro Person 4 bed room
Stadtrandlage, die Festspielorte sind mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbar. / Outlying location, festival venues easy to reach via public transportation.		
<b>Stornobedingungen:</b> Storno bis 5 Tage vor Anreise kostenfrei; bis 3 Tage vor Anreise 25% Stornogebühr, bis 1 Tag vor Anreise 50% und am Tag der Anreise 100%.		
<b>Cancellation Conditions:</b> Cancellation without penalty up to five days prior to arrival; up to three days prior to arrival, 25% cancellation fee; up to one day prior to arrival, 50%; and on the day of arrival, 100%.		
Anreistag / Arrival		
Abreisetag / Departure		
Datum / Date		
Unterschrift / Signature		

Wir erbitten Ihre verbindliche Buchung bis 23. August 2002. Die Preise gelten pro Nacht und Frühstück inkl. aller Abgaben. Bitte begleichen Sie Ihre gesamte Hotelrechnung vor Abreise direkt im Hotel! Wir bitten um Verständnis, daß es sich um begrenzte Zimmerkontingente handelt und wir Ihre Bestellungen nur bis zum Auffüllen der Kontingente berücksichtigen können. Ihre Buchungsbestätigung erhalten Sie bis 30. August 2002. Weitere Hoteladressen nennt Ihnen die Tourist Information Linz unter Tel +43.732.7070.1777

*We request that you make your binding reservations by August 23rd, 2002. Prices are per night, and include breakfast and all taxes. Please settle your total bill at the hotel prior to departure! Please bear in mind that we have a strictly limited block of rooms available to us, and that we can accept reservations only to the extent of this contingent. You will receive your confirmation by August 30st, 2002. Additional hotel addresses can be obtained from Tourist Information Linz at Tel +43.732.7070.1777.*